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令和５年 第６回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和５年６月29日（木） 午前10時00分～午前11時10分 

  

場  所  市役所 ３階会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、住教育長職務代理者、皆上委員、平間委員、坪江委員 

説 明 員  東教育次長、堤指導参事、徳永技監、早川学務課長、作田学校再編課長、谷口社会教

育課長、江末スポーツ振興課長、山形公民館長兼図書館長、斎藤社会教育主事 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  平間委員 

 

２．前回会議録の承認 

令和５年５月30日（火）開催の「第５回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「令和５年度全国学力・学習状況調査について」など６件について報告。 

 

（学校再編課） 

  学校再編課長より、「砂川市義務教育学校建設意見収集会について」など５件について報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「春のあいさつ運動について」など５件について報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「ゆったりノルディックウォーキング教室Ⅰについて」など３件につ

いて報告。 

 

（公民館） 

  公民館長より、「市民大学について」など３件について報告。 
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質問 全国学力・学習状況調査の欠席者について 

 

答弁 次回報告することとしたい。 

 

質問 砂川少年の主張大会中に生じた水防演習の緊急速報通知の情報提供について 

 

答弁 事前に連絡はなく、緊急速報について周知できなかった。 

 

質問 マラソン大会の前回の参加者数と増減の要因について 

 

答弁 前回は、令和元年度に開催され389人の参加があったが、参加者数減の要因としては、新型

コロナウイルス感染症による減と思われる。 

 

―――   了承   ――― 

 

４．報告第２号 令和５年度教育費補正予算について 

学務課長より、５月30日（火）開催の第５回砂川市教育委員会会議定例会において決定され

た、砂川高校支援事業の予算要求額（議案第５号）を変更して、第２回砂川市議会定例会に提

出し議決されたことについて報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

５．議案第１号 教育委員会職員の任用について 

スポーツ振興課長より、体育施設業務員１人、学校プール監視員３人を新たに任用したこと

について報告。 

 

―――   決定   ――― 

 

６．議案第２号 砂川市社会教育委員の委嘱について 

社会教育課長より、社会教育委員の委嘱について提案。  

 

質問 幼稚園からの委員選出について 

 

答弁 幼稚園からの辞退の申し出があり、選出していないものである。 

 

―――   決定   ――― 
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７．協議案第１号 砂川市義務教育学校基本設計書（案）について 

技監より、義務教育学校の基本設計ついて提案。 

 

質問 グラウンド調整池の排水能力について 

 

答弁 １時間当たり50mmの降水量の場合、水たまりが生じる設計で、流域での排水後、２時間程

度で排水が可能となるものである。 

 

質問 冷暖房システムのエネルギー源について 

 

答弁 電気、ガス等の検討をしているが、校舎だけではなく、体育館に冷房設備を設置した場合

を考慮し、電気としている。 

 

質問 太陽光発電を災害時に使用することについて 

 

答弁 太陽光発電は約２教室分程度の電力しか賄えないため、災害時においては、自家発電によ

る対応を考えている。 

 

―――   決定   ――― 

 

８．その他 

次回の令和５年第７回砂川市教育委員会会議定例会を７月25日（火）午前10時00分開催につ

いて承認。  

 

 

 

――― 閉  会 ――― 午前11時10分 

 

 

 

以上 


